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Betreff:  Anfrage der MBL-Fraktion zum geplanten Radweg entlang des 
Gleisbettes der ehemaligen Thüringer Bahn 

 
Die Anfrage lautet: 
Welche Vorstellungen hat die Verwaltung, den seit Jahren geplanten Radweg entlang 
des Gleisbettes der ehemaligen Thüringer Bahn und der Heiztrasse der 
Energieversorgung bis zur Dieselstraße zu erweitern? 
 
  
Beschlussvorschlag: 
Der Radweg ist seit vielen Jahren schon konzeptionell geplant. Laut Aussage des 
Bürgerbüros (Herr Bucher) scheitert die Realisierung an den nicht zur Verfügung 
stehenden Finanzen. Zur Zeit ist dieses Gelände nicht nur stark verwildert, sondern es 
lagern dort auch erhebliche Mengen Unrat. 
Sollte die Realisierung des Radweges in absehbarer Zeit noch nicht anstehen, ist von 
der Verwaltung ein konkreter Termin zu benennen, wann er gebaut wird. Kurzfristig 
sollte die Beräumung des Unrates durch die Verwaltung veranlasst werden 
 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
- 
 
Beraten mit: 
- 
 
 
 

gez. Bernd Stemme 
Fraktionsvorsitzender 
 


